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ABSTRAK 

 

Nur Fathiyyatun Nisak, NIM. 04010322026, 2025. Pengembangan 

Modul Authoritative Pranting Berbasis Al-Qur’an dan Hadis 

untuk Mengatasi Kecandua Gadget pada Anak. 

Penelitian ini bertujuan mengembangkan Modul Authoritative 

Parenting Berbasis Al-Qur’an dan Hadis sebagai media edukasi 

yang membantu orang tua menerapkan pola asuh otoritatif di era 

digital. Modul ini memuat jenis-jenis pola asuh, serta landasan 

Qur‘ani dan hadis yang relevan. Proses pengembangan dilakukan 

menggunakan model RnD yang meliputi tahap analisis hingga 

evaluasi secara sistematis. Berdasarkan hasil uji ahli, modul yang 

dikembangkan memperoleh persentase kelayakan sebesar 84%, yang 

termasuk dalam kategori valid dan layak digunakan dengan revisi 

kecil. Penilaian ini menunjukkan bahwa secara umum modul telah 

memenuhi standar kelayakan sebagai media pendukung pengasuhan 

orang tua, baik dari aspek kesesuaian materi dengan konsep 

authoritative parenting, integrasi nilai-nilai Al-Qur‘an dan Hadis, 

maupun kelengkapan dan keterpaduan isi modul. 

Berdasarkan hasil uji coba pengguna menunjukkan persentase 

sebesar 79%, yang berada pada kategori valid dan dapat digunakan 

dengan revisi kecil. Hasil ini mengindikasikan bahwa modul secara 

umum mudah dipahami, praktis, dan aplikatif dalam kehidupan 

sehari-hari. Pengguna menilai bahwa materi yang disajikan relevan 

dengan permasalahan pengasuhan anak di era digital, khususnya 

terkait pengendalian penggunaan gadget. Namun demikian, masih 

diperlukan penyempurnaan terbatas, terutama pada aspek tampilan 

visual, kejelasan bahasa pada beberapa bagian, serta penyajian materi 

agar lebih sistematis dan mudah dipahami oleh seluruh kalangan 

pengguna. 

 

Kata kunci: Authoritative Parenting, Al-Qur‘an dan Hadis, 

Kecanduan Gadget 
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ABSTRACT 

 

Nur Fathiyyatun Nisak, NIM. 04010322026, 2025. Development of 

an Authoritative Parenting Module Based on the Qu’an and 

Hadith to Overcame Gadget Addiction in Children. 

This study aims to develop an Authoritative Parenting 

Module Based on the Qur'an and Hadith as an educational medium 

that helps parents implement authoritative parenting in the digital 

era. This module contains types of parenting patterns, as well as 

relevant foundations from the Qur'an and Hadith. The development 

process was carried out using the RnD model which includes stage 

analysis and systematic evaluation. Based on the results of expert 

testing, the developed module obtained a feasibility percentage of 

84%, which is included in the valid category and is suitable for use 

with minor revisions. This assessment indicates that in general the 

module has met the eligibility standards as a supporting medium for 

parenting, both in terms of the suitability of the material with the 

concept of authoritative parenting, the integration of the values of the 

Qur'an and Hadith, and the completeness and integration of the 

module content. 

The user trial results showed a percentage of 79%, which is 

valid and can be used with minor revisions. These results indicate 

that the module is generally easy to understand, practical, and 

applicable in everyday life. Users assessed the material presented as 

relevant to parenting issues in the digital age, particularly regarding 

controlling gadget use. However, limited improvements are still 

needed, particularly in terms of visual appearance, clarity of 

language in some sections, and presentation of the material to make 

it more systematic and easily understood by all users. 

 

Keywords: Authoritative Parenting, Al-Qur’an and Hadith, Gadget 

Addiction  
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 تجريدي
 

 نور فاتهيتن نساك  2025,04010322026, تطوير نموذج تربية أبوية سلطوية
على القرآن الكريم والْديث الشريف للتغلب على إدمان الأجهزة الإلكترونية لدى  مبني

 الأطفال.
 
تهدؼ ىذه الدراسة إلٰ تطوير وحدة تعليمية في التربية القائمة على المبادئ، مستندة إلٰ 

كريم والْديث النبوي، كوسيلة تعليمية تعُين الآبِء على تطبيق التربية القائمة القرآن ال
على المبادئ في العصر الرقمي. تتضمن ىذه الوحدة أنماطاً من أساليب التربية، بِلإضافة 
إلٰ أسسها ذات الصلة من القرآن الكريم والْديث النبوي. وقد تم تطوير الوحدة 

وير، الذي يشمل تحليل المراحل والتقييم المنهجي. وبناءً بِستخدام نموذج البحث والتط
وىي نسبة %، 48على نتائج اختبار الخبراء، حققت الوحدة المطورة نسبة جدوى بلغت 

تُصنفها ضمن فئة الوحدات الصالْة، ما يجعلها مناسبة للاستخدام مع تعديلات 
وفت معايير الأىلية  طفيفة. ويشير ىذا التقييم إلٰ أن الوحدة، بشكل عام، قد است

كوسيلة داعمة للتربية، وذلك من حيث ملاءمة محتواىا لمفهوم التربية القائمة على 
 المبادئ، وتكامل قيم القرآن الكريم والْديث النبوي، وشمولية محتوى الوحدة وتكاملو
 

وىي نسبة مقبولة ويمكن استخدامها مع %، 97ظهرت نتائج تجربة المستخدم نسبة 
يفة. تشير ىذه النتائج إلٰ أن الوحدة سهلة الفهم وعملية وقابلة للتطبيق تعديلات طف

في الْياة اليومية. وقد قيّم المستخدمون المحتوى المقدم بأنو ذو صلة بقضايا التربية في 
العصر الرقمي، لا سيما فيما يتعلق بِلتحكم في استخدام الأجهزة الإلكترونية. ومع 

تحسينات محدودة، خاصة فيما يتعلق بِلمظهر البصري،  ذلك، لا تزال ىناك حاجة إلٰ
ووضوح اللغة في بعض الأقسام، وعرض المحتوى لجعلو أكثر منهجية وسهولة في الفهم 
 .لجميع المستخدمين
 
 

التربية القائمة على السلطة، القرآن الكريم والْديث النبوي، إدمان  الكلمات المفتاحية:
 الأجهزة الإلكترونية
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